

Liceo Gabriela Mistral paraliza: piden mejoras de infraestructura

TEMUCO. Todos los estamentos del establecimiento decidieron realizar una manifestación pacífica exigiendo mejoras a la infraestructura del edificio.

Hugo Soto Cárdenas
 hugo.soto@australtemuco.cl

Todos los estamentos de la comunidad del Liceo Gabriela Mistral, padres y apoderados, Centro de Estudiantes, asistentes de educación, docentes, se unieron para exigir a la autoridad de educación una serie de mejoras en infraestructura para el añoso edificio que les cobija en calle Antonio Varas. Para ello, dieron inicio ayer a una paralización de funciones, que en la práctica significó reemplazar las clases por jornadas de reflexión.

El director del liceo, Gabriel Luza Toro, señaló a El Austral que "ayer (lunes) se analizó la respuesta a un petitorio que se hizo al Departamento de Educación en abril, donde se solicitaron mejoras de situaciones propias del edificio, entre ellas mejora de los baños, calefacción, mejora de algunas dependencias, falta de personal, tras lo cual se decidió realizar una movilización al considerar que no se había cumplido lo solicitado".

El director señaló que "esta es una paralización de labores pacífica, de diálogo, aquí no hay toma, si una jornada de reflexión al interior del establecimiento. No hay clases, pero los estudiantes asisten a realizar su jornada de reflexión".

Esta medida se mantendrá hasta que haya una citación del Daem dando respuesta a las solicitudes que fueron presentadas.

"La comunidad del liceo no se siente cómoda con las condiciones en que se encuentra el edificio, que tiene casi 70 años, y obviamente hay espacios y situaciones que hacen poco cómodo eldevenir diario, si bien hay que reconocer que dentro de todo el Departamento de Educación está en norma", apuntó el director, quien agregó que ayer lunes se realizó un contacto inicial con el Daem y



UNA PARALIZACIÓN DE FUNCIONES DE CORTE PACÍFICO ESTÁ LLEVANDO ADELANTE EL LICEO GABRIELA MISTRAL.

"Esta es una paralización de labores pacífica, más de diálogo, aquí no hay toma, si una jornada de reflexión al interior del establecimiento".

Gabriel Luza Toro,
 director del liceo

"El Gabriela Mistral es un liceo emblemático que tiene muchas falencias. Lo que pedimos es un espacio digno para estudiar".

Germán Painén,
 Centro de Estudiantes

ahora se está a la espera de una nueva conversación.

COMUNIDAD

Inusualmente tranquilo se encontraba ayer el Liceo Gabriela Mistral. Pabellones desolados, sin el bullicio de los estudiantes, salas vacías, dejaban en claro que la molestia era patente. Germán Painén, presidente del Centro de Estudiantes, señaló que "el Gabriela Mistral es un liceo emblemático que tiene



LOS DIVERSOS ESTAMENTOS DEL LICEO ESTÁN UNIDOS EN ESTA MANIFESTACIÓN.

muchas falencias. Lo que pedimos es un espacio digno para estudiar y por ello queremos volver a contar con el proyecto de reconstrucción que tenía el liceo. Estamos unidos con auxiliares, profesores, luchando por mejorar nuestro liceo, patrimonio cultural de Temuco".

Juan Sandoval, profesora asesora del Centro de Estudiantes, señaló que "todo esto surge tras una mesa de negociación que se estableció con Daem en abril de este año por un petitorio de mejoras de infraestructura, lo que no se cumplió. Se piden mejoras de baños de estudiantes, de salas, reposición de bal-

Colegio de Profesores en paro de 48 horas

● Hoy miércoles 4 y mañana jueves 5 de junio, los y las docentes de La Araucanía se sumarán al paro convocado por el directorio nacional del Colegio de Profesoras y Profesores de Chile y que tiene como base "la insuficiencia de respuestas concretas por parte del Ministerio de Educación ante las demandas presentadas en enero y que profundizan la precarización laboral y la crisis del sistema educativo". De acuerdo con lo señalado por los organizadores de la manifestación a nivel nacional, este paro forma parte del Plan de Acción Ascendente diseñado para ejercer presión y lograr compromisos concretos de las autoridades.

dosas, cables que están a la vista. Por ello estamos apoyando esta manifestación".

Ayer el otro liceo emblemáti-

co de Temuco, el Pablo Neruda, tuvo clases normales, las que se verán interrumpidas hoy por el paro de profesores.

c3